



**ATTENTAT DES BRIGANDS KHOUNKHOUSES CONTRE LES TÉLÉGRAPHES ET LE CHEMIN DE FER EN MANTCHOURIE**

Depuis un an, l'administration du Transsibérien ne compte pas le nombre des attentats contre les lignes télégraphiques qui longent la voie du chemin de fer. Malgré l'échelonnement de 20,000 cosaques sur la voie ferrée, il y a encore eu, dans les mois de janvier et de février, plusieurs interruptions du télégraphe et des ruptures de rails. Des nomades khounkhouses à la solde des Japonais sont les auteurs de ces méfaits. Ceux qui sont pris sur le fait sont pendus aux poteaux. Ces nomades mandchouriens vivent de rapines. Quelques tribus de brigands mettent jusqu'à 1,200 hommes à cheval. Un colonel du génie et deux lieutenants d'état-major japonais, surpris auprès d'un pont qu'ils cherchaient à dynamiter, ont été traduits en conseil de guerre, condamnés et exécutés pour attentats contre le droit des gens, la guerre n'étant pas encore déclarée.